



Première de L'Avare, Molière

publié le 13/11/2020

Petite anecdote littéraire pour éveiller votre curiosité...

Descriptif :

Cette comédie de Molière a été jouée 2078 fois à la Comédie Française entre 1860 et 1963...Pourtant ses début étaient mitigés...

La première de l'Avare a lieu au Palais Royal, le 9 septembre 1668. Molière organise une première série de représentations jusqu'en octobre, puis une seconde série de douze spectacles entre décembre et janvier 1669. La recette des représentations s'élève à un peu plus de cinq cents livres, ce qui représente un succès assez médiocre. Par la suite, la pièce sera peu reprise. En effet, l'autorisation tant attendue de reprendre les représentations de Tartuffe, le 5 février 1669, signera la fin de l'Avare.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.